

El fondo GGV lidera la importante ronda de financiación

# La española AlienVault logra 20 millones para impulsar su crecimiento

- La empresa se ha convertido en un referente con su plataforma de gestión unificada de la seguridad basada en sistemas abiertos



Barmak Meftah, consejero delegado de AlienVault (izquierda), junto a Alberto Gómez, socio director de Adara.

Nuevo espaldarazo del capital riesgo al proyecto español AlienVault. La compañía de seguridad informática, cofundada por Julio Casal, ha cerrado su cuarta ronda de financiación por valor de 26,5 millones de dólares (unos 20 millones de euros), liderada por GGV Capital, un fondo especializado en empresas tecnológicas que es un referente en el sector, pues ha invertido en compañías de éxito como la firma de pagos móviles Square, la radio online Pandora o el gigante chino de comercio electrónico Alibaba. Glenn Solomon, de GGV Capital, pasará a formar parte del consejo de administración de la empresa española.

En la ronda de financiación también han participado los actuales inversores de la compañía –Adara Venture Partners, KPCB, Sigma, Trident Capital–, así como de otros nuevos: Top Tier Capital y Correlation Ventures. La nueva financiación se utilizará para acelerar el crecimiento de la compañía reforzando los programas de marketing y ventas y reforzando la inversión continuada en innovación y el desarrollo de productos.

La compañía ha logrado hasta la fecha más de 60 millones de dólares en tres años. La anterior ronda de financiación se cerró en julio de 2012; entonces, la empresa levantó también de golpe 22,4 millones de dólares (más de 18 millones de euros). Algo que pocas firmas tecnológicas logran y menos una española.

## Referente en seguridad

AlienVault, fundada en 2006 por un grupo de españoles, se ha convertido en poco tiempo en un referente gracias a su plataforma de gestión unificada de la seguridad basada en sistemas abiertos, así como por la creación de su plataforma de intercambio para el conocimiento de amenazas informáticas. Su sistema OTX Reputation Monitor se ha convertido en el mayor repositorio de colaboración masiva sobre información de amenazas a escala mundial, con más de 8.000 contribuidores en la actualidad de 140 países, "y sigue creciendo rápidamente", señalan desde la compañía.

La plataforma de gestión unificada de la seguridad de AlienVault reúne un conjunto de herramientas para la identificación de activos, la evaluación de vulnerabilidades, la detección de amenazas, el seguimiento de comportamiento y la inteligencia sobre seguridad.

AlienVault, que compite con Intel-McAfee, IBM y HP, entre otras, opera en Europa, EE UU y Latinoamérica. Desde abril de 2010 tiene su sede social en Silicon Valley (California), donde se ha convertido en todo un referente para las *start ups* españolas que deciden cruzar el Atlántico e instalarse allí, según confiesan algunas de ellas. Más allá de la calidad de sus productos, la clave del éxito de AlienVault, según Adara Venture, es haber apostado por un equipo gestor experimentado. La joven empresa fichó a principios de 2012 a Barmak Meftah como consejero delegado y a unas 15 personas más de su equipo. Todos de HP.

## La sede en EE UU y la I+D en Madrid y Granada

El de AlienVault es un caso de éxito de proyecto emprendedor español que es apoyado por el *venture capital* para crecer e internacionalizarse. Adara Venture Partners, que invierte en empresas tecnológicas españolas, fue el primer inversor que apostó por ella, "vislumbrando su gran recorrido empresarial", según recuerdan. AlienVault nació en España y en 2010 abrió sede en Silicon Valley, sin embargo la compañía decidió mantener aquí su equipo de I+D, en centros en Madrid y Granada, donde la compañía mantiene unos 50 empleados de un total de unos 110. Para Adara Venture no hay dudas de que AlienVault es uno de los proyectos españoles tecnológicos de globalización más exitosos hasta la fecha. La consultora Gartner posicionó a la firma española como "visionaria" en su categoría de soluciones.